



Los coches serán instalados en los jardines de recinto.

Museo Ferroviario recibirá la mayor donación de piezas

Hoy el Museo Ferroviario recibirá lo que es considerado como la mayor donación de piezas para su colección. Se trata de cuatro coches de pasajeros que pertenecieron al Ferrocarril Antofagasta-Bolivia (FCAB), uno de los más históricos siste-

mas trazados en Chile. "La llegada de estos cuatro coches históricos de pasajeros de principios de 1900 representa la mayor ampliación de nuestra muestra desde la inauguración en 1984", sostuvo Nicolás Troncoso, director del recinto.